

Patroli Biru Polsek Cidahu Polres Sukabumi Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Mar 19, 2024 - 04:29



Patroli Biru Polsek Cidahu Polres Sukabumi Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - Polsek Cidahu menggelar patroli biru sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kejahatan dan gangguan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di

wilayahnya.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., menyebutkan bahwa patroli biru ini dilakukan oleh dua personel, yaitu AIPTU PL. Gunawan, S.E. dan BRIPKA Rudhi Nugraha.

Patroli biru ini bertujuan untuk melakukan pengawasan terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, juga untuk mencegah gangguan kamtibmas lainnya seperti balap liar, tawuran, serta keberadaan senjata tajam (sajam) dan geng motor.

Rute patroli mencakup beberapa desa di wilayah hukum Polsek Cidahu, antara lain Desa Tangkil, Desa Pasirdoton, Desa Pondokasotonggoh, Desa Pondokasotengah, Desa Jaya Bakti, Desa Cidahu, dan Desa Babakan Pari.

Selama patroli berlangsung, petugas juga melakukan kontrol terhadap lokasi-lokasi strategis seperti ATM, minimarket, dan tempat keramaian lainnya. Mereka juga memberikan arahan kepada petugas satpam perusahaan-perusahaan di wilayah tersebut serta memeriksa kegiatan satuan ronda.

AKP Akhmad Suryana Bande menegaskan bahwa selama kegiatan patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan, serta meningkatkan kegiatan ronda dan pengawasan di lingkungan masing-masing.

"Patroli berjalan lancar dan situasi dalam keadaan aman serta terkendali," tutur AKP Akhmad Suryana Bande dalam laporannya.

Dokumentasi kegiatan patroli juga dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan tersebut.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Cidahu kepada Kapolres Sukabumi untuk menjadi catatan atas kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Cidahu dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya.